

## KATA PENGANTAR

Puji serta syukur penulis sampaikan kepada Tuhan Yesus Kristus atas kasih dan karuniaNya kepada penulis yang memberikan kesehatan, penyertaan dan bimbinganNya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan baik.

Adapun judul skripsi ini adalah “Pengembangan Instrumen Penilaian Tes Berbasis Komputer Untuk *High Order Thinking Skills* (TBK-HOTS) Pada Materi Persamaan Dan Pertidaksamaan Linear Satu Variabel” disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang tulus kepada Bapak Mangaratua M. Simanjorang, M.Pd., Ph.D selaku dosen Pembimbing Skripsi yang dengan penuh kasih, kesabaran dan perhatian dalam membimbing dan mengarahkan penulis mulai penulisan proposal, penelitian sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Dr. Kms. M. Amin Fauzi, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis dari awal perkuliahan sampai saat ini. Tak lupa juga penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. H. Banjarnahor, M.Pd., Ibu Tiur Malasari Siregar S.Pd, M.Si., dan Ibu Faridawaty Marpaung S.Si, M.Si., selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Terimakasih juga kepada Bapak Ketua Jurusan Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA Unimed yang telah membantu penulis. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Heryanta Ginting selaku kepala sekolah SMP Swasta GBKP Kabanjahe dan kepada Bapak Marnis Tarigan S.Pd. selaku guru Matematika di SMP Swasta GBKP Kabanjahe yang sudah banyak membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini, serta kepada siswa-siswi kelas VII-1 SMP Swasta GBKP Kabanjahe yang mendukung penyusunan skripsi ini.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak terkasih Repelita Tarigan dan Ibu tercinta Restina Br Ginting, juga kepada

abang saya Rico Fernando Tarigan, Rifanda Tarigan, dan Yukantri Tarigan, serta seluruh keluarga besar yang senantiasa mendoakan dan memberikan dukungan moral dan materil kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman dari awal perkuliahan yang selalu ada dan memberikan semangat yaitu teman-teman dikelas Pendidikan Matematika B 2016 dari awal perkuliahan hingga berakhirnya perkuliahan. Teruntuk saudaraku kelompok kecil Gifty SG Kak Cristal Tarigan, Elia Harjenta Ginting S.Pd, Emi Sriana, Febriana Lastioma, dan Yenny Farida yang selalu mendoakan juga adik-adik kelompokku dalam kelompok kecil Valencia SG dan Avisha SG, dan teruntuk yang terkasih kepada para sahabatku Koordinasi Pelangi 2020 Bella, Agnes, Nelly, Febri, Frida, Okta, Vera, Measy, Fakta, Emi, Esra yang selalu mendukung dan memberikan semangat. Serta kepada para Warga sekretariat UP FMIPA yang tidak dapat disebutkan satu persatu dan juga teman kos Opung Gabariel Simamora dan Kak Lia yang turut membantu selama penulis berupaya menyelesaikan skripsi.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya pendidikan kita semua.

**Medan, Januari 2021**

**Penulis,**



**EMANITA TARIGAN**  
**NIM. 4162111020**